

Tasche Diary „Business“



Book Style



PU Material



Card Slots



Freely Accessible



Stand Function



Magnet Clip

Die Taschen „Business“ im exklusiven Design leisten perfekten Schutz für Ihr Smartphone. Die schwarze Innenseite mit Logo, die Magnetschnalle sowie die Naht in feinsten Verarbeitung, setzen tolle Akzente und geben der Tasche einen ganz besonderen Look. Die integrierte Schale aus Polycarbonat passt perfekt an Ihr Smartphone an und erleichtert das Einsetzen und die Entnahme Ihres Gerätes. Alle Funktionen bleiben durch passgenaue Aussparungen frei zugänglich. In der Innenseite der Tasche ist ein großes Fach für z.B. Geldscheine integriert, sowie zwei Schlitz für Visitenkarten. Die hochwertigen Taschen sind für verschiedene Smartphones erhältlich.

Technische Daten:

- Typ: Dairy Bookstyle Taschen (Öffnung horizontal)
- Material Schale: Polycarbonat (PC)
- Material Tasche: Kunstleder
- Besonderheit: Visitenkarten Schlitz, Geldschein Fach
- Farbe: Schwarz

The cases „Business“ in exclusive design provide perfect protection for your smartphone. The Black lining with logo, the magnet clip and premium high quality seam, set great highlights and give the case a very special look. The integrated TPU plastic cover fits your smartphone perfectly and assists insertion and removal of the device. All functions remain easily accessible thanks to perfect fitting cut-outs. On the inside of the case a large pocket is provided that can be used for banknotes, as well as two slots for business cards. These high quality cases are available for various smartphones.

Technical Data:

- Type: Dairy Bookstyle Cases (Opening horizontally)
- Material Cover: TPU
- Material Case: PU leather
- Special Features: Business Card Slot, Banknote Slot
- Colour: Black